



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 23.12. bis 27.12.2021

### Verkehrsgeschehen

#### - Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

(Landkreis Anhalt - Bitterfeld)

Am 23.12.2021 um 16:20 wurde auf der BAB 9 in Richtung München Höhe Anschlussstelle Wolfen ein Pkw VW festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 22-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

#### - Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am 24.12.2021 um 10:20 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin kurz vor der Anschlussstelle Coswig.

Der 71-jährige Fahrer eines Pkw Toyota übersah beim Wechsel der Fahrspur aus der mittleren in die linke die auf der linken Fahrspur fahrende 34-jährige Fahrerinnen eines PKW VW und touchierte diese hinten rechts. Daraufhin verlor die Fahrerinnen die Kontrolle über ihr Fahrzeug, rutschte in den Straßengraben und überschlug sich.

Der Fahrer des Toyota sowie der Beifahrer des VW verletzten sich leicht und wurden zur Behandlung ins Krankenhaus

gebracht.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am 25.12.2021 um 12:35 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin zwischen der Anschlussstellen Coswig und Köselitz.

Aus bisher ungeklärter Ursache fuhr eine 35-jährige Fahrzeugführerin eines PKW VW auf einen in der rechten Fahrspur fahrenden Sattelzug auf. Die Fahrerin erlitt dabei einen Schock und wurde in Krankenhaus gebracht.

Die Ermittlungen zur Unfallursache dauern noch an.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 25.12.2021 um 15:43 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall in der Ortslage Wolfen in der Dessauer – Allee.

Dabei überquerte ein Radfahrer plötzlich, ohne auf den Verkehr zu achten, die Straße und der 55-jährige Fahrzeugführer eines PKW Mazda erfasste diesen. Der Radfahrer erlitt schwere Verletzungen und wurde mit dem Hubschrauber in ein Krankenhaus gebracht. Mittlerweile geht es ihm den Umständen entsprechend besser und er kann sehr wahrscheinlich wieder aus dem Krankenhaus entlassen werden.